

Châtenois-les-Forges

## Un spectacle d'émotions et de tendresse pour les petits

L'Est Républicain - 16 déc. 2023 à 18:49 - Temps de lecture : 1 min



Marie-Aude Pierrat a transporté son jeune public dans un monde de rêves en titillant leurs sens.

Vendredi après-midi, à la salle des fêtes de Trévenans, Delphine Tournoux-Courtot, directrice du multi-accueil, et Céline Cremel, du Relais petite enfance, ont convié les enfants à un spectacle de Noël. Une soixantaine de familles a répondu à l'invitation pour assister à une représentation de la compagnie toulousaine « En Filigrane ».

Un spectacle soutenu par la mairie de Châtenois-les-Forges, en partenariat avec la Caisse d'allocations familiales de Belfort.

Sur scène, la conteuse Marie-Aude Pierrat présentait Rondo, une création contemporaine, écrite pour envelopper ses jeunes spectateurs d'une bulle de poésie. Et si la narration se veut minimaliste, elle demeure suffisamment riche pour picoter les sens des tout-petits comme des plus grands et les emporter dans le tourbillon de la vie par l'objet et par les sons, par ses jeux d'ombres et ses clowneries.

Marie-Aude Pierrat est bien la seule à faire vivre une grenouille sous son parapluie. À l'issue du spectacle, tout le monde était enchanté, transporté et émerveillé par un univers de pure tendresse.

Société

Châtenois-les-Forges



À LIRE AUSSI

A lire également